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周南市議会周南市議会周南市議会周南市議会議会議会議会議会だより編集だより編集だより編集だより編集委員会記録委員会記録委員会記録委員会記録    

 

日日日日        時時時時  平成２５年７月２４日（水曜日）午前 ９時２８分開議 

                     午前 ９時５０分散会 

                     （会議時間２２分） 

 

休休休休        憩憩憩憩  なし 

 

場場場場        所所所所        第１会議室 

 

出席委員出席委員出席委員出席委員  委 員 長  青 木 義 雄 議員      委  員  井 本 義 朗 議員 

副委員長  田 村 隆 嘉 議員      委  員  伴   凱 友 議員 

委  員  相 本 政 利 議員      委  員  福 田 健 吾 議員 

    

事務局職員事務局職員事務局職員事務局職員 書      記  橘   理 恵 

 

会議に付した事件会議に付した事件会議に付した事件会議に付した事件    

                        １ 議会だより（８月１５日号）について 

⑴ 最終校正 

 

議事の経過議事の経過議事の経過議事の経過 別添のとおり 

 

 周南市議会委員会条例第６５条の規定により、ここに署名する。 

 

                     議会だより編集委員長    青  木  義  雄 
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議会議会議会議会だより編集だより編集だより編集だより編集委員会委員会委員会委員会    議事の経過議事の経過議事の経過議事の経過 

   午午午午前前前前    ９９９９時時時時２８２８２８２８分開議分開議分開議分開議 

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（青木義雄青木義雄青木義雄青木義雄議員）議員）議員）議員） ただいまから議会だより編集委員会を開催いたします。 

────────────────────────────── 

            議会だより議会だより議会だより議会だより（（（（８８８８月１月１月１月１５５５５日号）日号）日号）日号）について【要点記録】について【要点記録】について【要点記録】について【要点記録】    

 ・前回の委員会で指摘があった箇所を、表紙から順次確認していった。 

 ・表紙について、前回の委員会での指摘は特になかったが、新たに完成した橋上駅舎の通路の写真が昔の跨線橋より

もだいぶ狭く見えるとの意見があったので、角度を変えたものを示し、そちらに変更することを決定した。 

 ・「定例会の概要」は、前回示したものと変更はなく、そのとおり決定した。 

 ・「委員会レポート（その１）」及び「委員会レポート（その２）」は、前回指摘のあった点を修正したものを示し、

そのとおり決定した。 

・「議案等の議決結果」は、前回の委員会で内容についての指摘は特になかったが、「委員会レポート（その２）」

と同じページにあり、境界がわかりにくいとの意見があったので、議決結果を枠囲みしたものを示し、そのとおり

決定した。 

・「一般質問」は、伴議員の質問の空きスペースに鶴のイラストを入れることを確認していたが、ふさわしいイラス

トがなかったので、写真を入れたものを示し、そのとおり決定した。また、中村議員の質問で使用している徳山駅

の写真を開業当時の駅ビルに変更することを前回確認していたので、差し替えたものを示し、そのとおり決定した。

また、岩田議員の質問の給食のイラストを、ほかの画像が全て写真になったことから、給食の写真に変更したもの

を示し、そのとおり決定した。 

 ・「議会人事」は、議長挨拶の字をもう少し大きくしたほうがよいとの意見が前回の委員会であったので、それに伴

いレイアウトを変更したものを示し、そのとおり決定した。また、立候補制を今回からやめたことを掲載してはど

うかとの意見があったので、掲載の要否について議長に確認の上、掲載したものを示し、そのとおり決定した。な

お、議員の名前のスペース等で若干の修正があったので修正後の確認を正副委員長に一任することを確認した。 

 ・「臨時会の概要・議員研修会の開催」は、前回の委員会での指摘は特になかったが、７月３０日に臨時会が開催さ

れ、業者への最終入稿の締め切りが３１日であることから、「臨時会の概要」の中身について、委員会での確認が

難しいので、内容は正副委員長に一任することを確認した。なお、正副委員長確認後、他の委員にも参考までにフ

ァックスすることを決定した。 

 ・「行政視察受け入れ状況」は、空きスペースが多いので、視察を受け入れた市議会の視察の様子等の写真をもう何

枚か入れてはどうかとの意見が前回の委員会であったので、他市議会の視察の様子の写真を追加したものを示し、

そのとおり決定した。 

・最終ページの「市議会からのお知らせ」は、前回示したものと変更はなく、そのとおり決定した。 

 ・本日の最終校正の委員会終了後、細かな字句の訂正等があった場合、その訂正等は正副委員長に一任することを確

認した。 

────────────────────────────── 

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（青木義雄青木義雄青木義雄青木義雄議員）議員）議員）議員） 以上で議会だより編集委員会を散会します。お疲れさまでした。 

            午午午午前前前前    ９９９９時時時時５０５０５０５０分散会分散会分散会分散会 

────────────────────────────── 


